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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 

DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 

Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, de forma híbrida, 1 

reuniu-se o Conselho Universitário (Consuni) da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa), sob 2 

a presidência do Vice-Reitor, Roberto Vieira Pordeus, para deliberar sobre a pauta da décima terceira 3 

reunião extraordinária de dois mil e vinte e três. Estiveram presentes os conselheiros representantes 4 

docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Marcilene Vieira da Nóbrega e Sueldes de Araújo; 5 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva; 6 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Francisco Ernandes Matos Costa e José Flávio 7 

Timóteo Júnior; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Leonardo Augusto Casillo e Midiã 8 

Medeiros Monteiro; Centro de Ciências Agrárias (CCA): Daniel Valadão Silva e Rejane Tavares 9 

Botrel; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Lázaro Fabrício de França Souza e Rodrigo 10 

Silva da Costa; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): Álvaro Fabiano Pereira de 11 

Macêdo e Kyara Maria de Almeida Vieira; Centro de Engenharias (CE): Rodrigo Nogueira de Codes e 12 

Ricardo Henrique de Lima Leite; Representantes técnico-administrativos: Gilcilene Lélia Souza do 13 

Nascimento, Marcílio José Ferreira Nunes e Lissandro Arielle Vale Batista; Representantes 14 

discentes: Ana Flávia Oliveira Barbosa de Lira e Pedro Victor Cavalcante Santos. Conselheiros com 15 

falta justificada: Jacimara Villar Forbeloni, Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira, Simone Maria da Rocha, 16 

Hudson Pacheco Pinheiro, Antônio Wilton de Morais Júnior e Jackson de Brito Simões. Conselheiros 17 

com falta não justificada: Maria José Ferreira Lopes e Maria Marleide da Cunha Matias. PAUTA: 18 

Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre Relatório de Gestão da Unidade de Ouvidoria da Ufersa 19 

do ano de 2022, encaminhado através do Memorando Eletrônico nº 5, de 8 de agosto de 2023, da 20 

Ouvidoria – OUV. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre resposta à Resolução nº 66, de 31 21 

de julho de 2023, do Consuni da Ufersa, encaminhada através dos Memorandos Eletrônicos nº 20, de 8 22 

de agosto de 2023, da Coordenação de Ação Afirmativa, Diversidade e Inclusão Social – Caadis, e nº 61, 23 

de 10 de agosto de 2023, da Superintendência de Infraestrutura – SIN. Terceiro ponto: Apreciação e 24 

deliberação sobre minuta do Plano Diretor - Campus Mossoró, encaminhada através do Memorando 25 

Eletrônico nº 191, de 3 de agosto de 2023, da Diretoria de Projetos e Obras – DPO. Quarto ponto: 26 

Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que altera o cabeçalho, os artigos 4º, 6º, 8º, 9º, 14, 27 

17, 18, 26 e os anexos II, III e IV, e cria os artigos 17-A, 17-B, 17-C, 17-D e o anexo IV-A, da Resolução 28 

Consuni/Ufersa nº 003/2012, de 19 de junho de 2012, que estabelece normas a serem utilizadas nos 29 

concursos para professores efetivos e temporários na Ufersa. Quinto ponto: Apreciação sobre auditoria 30 

acerca dos processos de concessão de diárias e passagens da Ufersa, durante o período de agosto de 31 

2020 à janeiro de 2023, determinada pela Resolução nº 7, de 20 de janeiro de 2023, deste Conselho, 32 
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encaminhada através do Memorando Eletrônico nº 43, de 19 de junho de 2023, da Unidade de Auditoria 33 

Interna – Audint. Sexto ponto: Apreciação sobre Relatório de Auditoria nº 02/2023, solicitado através da 34 

Resolução nº 8, de 20 de janeiro de 2023, deste Conselho, encaminhado através do Memorando 35 

Eletrônico nº 47, de 3 de julho de 2023, da Audint. O presidente deste Conselho, Roberto Vieira 36 

Pordeus, declarou aberta a reunião, leu as justificativas de ausências dos conselheiros Hudson Pacheco 37 

Pinheiro, Antônio Wilton de Morais Júnior, Jackson de Brito Simões, Simone Maria da Rocha, Lucas 38 

Ambrósio Bezerra de Oliveira e Jacimara Villar Forbeloni e as colocou em votação em bloco, sendo 39 

aprovadas com 17 votos favoráveis e 3 abstenções. Logo após, leu a pauta da reunião e a colocou em 40 

discussão. O conselheiro Daniel Valadão Silva solicitou a retirada do quarto ponto de pauta, justificando 41 

que foi o relator da minuta de resolução e que a Comissão Permanente de Processo Seletivo (CPPS) 42 

demonstrou algumas preocupações sobre as alterações; com isso, sugeriu que a minuta fosse devolvida 43 

para ele a fim de que pudesse rever alguns pontos com a CPPS, antes de retornar à apreciação dos 44 

conselheiros. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo questionou se voltaria para emendas, 45 

solicitando a retificação de uma soma na página 101. O conselheiro Daniel Valadão Silva confirmou que 46 

voltará. O conselheiro Sueldes de Araújo solicitou a retirada do terceiro ponto de pauta, pois acredita 47 

que o Plano Diretor deva ser realizado abrangendo toda a Ufersa, não apenas o campus de Mossoró. O 48 

conselheiro Marcílio José Ferreira Nunes propôs a retirada do sexto ponto de pauta, por conta da 49 

complexidade e extensão da pasta. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo agradeceu à 50 

presidente do Conselho por adiar a reunião por mais uma semana, citando, entretanto, que foi impossível 51 

se apropriar de todos os pontos da pauta, embora seja responsabilidade dos conselheiros fazê-lo. Desse 52 

modo, reiterou o pedido do conselheiro Marcílio José Ferreira Nunes, pois não se sente confortável em 53 

discutir um documento de 700 páginas recebido sete dias atrás. O presidente da reunião, Roberto Vieira 54 

Pordeus, colocou em votação a solicitação de retirada do quarto ponto de pauta, proposta pelo 55 

conselheiro Daniel Valadão Silva, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. Logo após, colocou em 56 

votação a solicitação do conselheiro Sueldes de Araújo, para retirar o terceiro ponto de pauta, a qual foi 57 

votada e aprovada com 4 votos favoráveis, 3 contrários e 12 abstenções. O conselheiro Rodrigo Silva 58 

da Costa declarou seu voto favorável à retirada pelo fato de ser um documento extenso, que demanda 59 

mais atenção, por isso não deveria estar nessa pauta; além disso, registrou, também, que discorda da 60 

ideia do conselheiro Sueldes de Araújo, pois acredita que cada campus precisa ter seu trabalho feito de 61 

maneira independente, pela particularidade de cada um. O presidente da reunião, Roberto Vieira 62 

Pordeus, colocou em votação a proposta de retirada do sexto ponto, solicitada pelo conselheiro Marcílio 63 

José Ferreira Nunes, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, pôs em votação a 64 

pauta com alterações, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. A pauta com alterações ficou 65 

disposta da seguinte maneira: PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre Relatório de 66 
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Gestão da Unidade de Ouvidoria da Ufersa do ano de 2022, encaminhado através do Memorando 67 

Eletrônico nº 5, de 8 de agosto de 2023, da Ouvidoria – OUV. Segundo ponto: Apreciação e deliberação 68 

sobre resposta à Resolução nº 66, de 31 de julho de 2023, do Consuni da Ufersa, encaminhada através 69 

dos Memorandos Eletrônicos nº 20, de 8 de agosto de 2023, da Coordenação de Ação Afirmativa, 70 

Diversidade e Inclusão Social – Caadis, e nº 61, de 10 de agosto de 2023, da Superintendência de 71 

Infraestrutura – SIN. Terceiro ponto: Apreciação sobre auditoria acerca dos processos de concessão de 72 

diárias e passagens da Ufersa, durante o período de agosto de 2020 à janeiro de 2023, determinada pela 73 

Resolução nº 7, de 20 de janeiro de 2023, deste Conselho, encaminhada através do Memorando 74 

Eletrônico nº 43, de 19 de junho de 2023, da Unidade de Auditoria Interna – Audint. PRIMEIRO PONTO. 75 

O presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, colocou o primeiro ponto em discussão. Sem 76 

inscritos, colocou-o em votação, o qual foi votado e aprovado com 14 votos favoráveis e 6 abstenções. 77 

SEGUNDO PONTO. O presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, colocou o segundo ponto em 78 

discussão. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo citou que, na página 26, o documento 79 

registra que as plataformas da Central de Aulas VII estão interditadas e que serão tomadas medidas; 80 

diante disso, o conselheiro questionou se há uma previsão para isso. O conselheiro Roberto Vieira 81 

Pordeus colocou a participação do Superintendente de Infraestrutura, Hermes Luiz Goes de Medeiros, 82 

em votação, a qual foi votada e aprovada por unanimidade. O conselheiro Sueldes de Araújo refletiu, 83 

com os conselheiros, que a Ufersa deveria ter uma política de infraestrutura, engenharia e arquitetura a 84 

partir do desenho universal, o que deve atingir também os cursos de formação de engenharias, pois se 85 

trata da possibilidade de se implementar ações que priorizem qualquer tipo de acesso para toda e 86 

qualquer pessoa, independentemente de suas necessidades, sendo um modo de conceber as 87 

construções e arquiteturas de forma a se respeitar toda a diversidade humana. Frisou que tal 88 

pensamento deve privilegiar a acessibilidade e a mobilidade em todos os lugares. A conselheira Midiã 89 

Medeiros Monteiro mencionou que o relatório apreciado foi um pleito do conselheiro Pedro Victor 90 

Cavalcante Santos, representante discente, e, na ocasião, ele citou especificamente a Central de Aulas 91 

VII, mas, na leitura do relatório, são referenciados 35 plataformas e 2 elevadores, dos quais apenas 2 92 

estão interditados e os demais estão funcionando, o que pode aparentar ser um problema pequeno; 93 

porém, o retorno que se tem sobre a situação apresentada é que se está organizando licitação para 94 

substituir as plataformas inativas, sem medidas paliativas para contornarem o problema durante a espera, 95 

tampouco prazo definido para se solucionar. Ressaltou que suas observações existem para reforçar que 96 

é necessário ter cuidado para que as respostas da gestão estejam no nível dos questionamentos 97 

levantados. O convidado Hermes Luiz Goes de Medeiros esclareceu que a manutenção foi feita, mas, 98 

sobre a plataforma que está inativa, a SIN já fez o que lhe cabia, através da análise sobre o problema da 99 

plataforma, comprovando, mediante laudo técnico, que está condenada. Em seguida, encaminhou para a 100 
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Pró-Reitoria de Administração (Proad) para proceder com o pedido de licitação. Frisou que, de forma 101 

paliativa, quando algum estudante não consegue acessar sua sala, a turma está sendo realocada para o 102 

pavimento térreo. O conselheiro Marcílio José Ferreira Nunes questionou se é procedente sua 103 

observação, advinda da leitura do cronograma de manutenção preventiva, de que se dá preferência aos 104 

dias não-letivos, entretanto, em alguns casos específicos, a manutenção acontece em dias letivos, o que 105 

compromete o uso. O convidado Hermes Luiz Goes de Medeiros confirmou que se faz o possível para 106 

gerar o menor impacto às aulas, priorizando realizar os trabalhos aos sábados. O presidente da reunião, 107 

Roberto Vieira Pordeus, colocou o segundo ponto em votação, o qual foi votado e aprovado com 18 108 

votos favoráveis e 2 abstenções. O convidado Hermes Luiz Goes de Medeiros complementou a 109 

discussão registrando que o conselheiro Lissandro Arielle Vale Batista, que está Pró-Reitor Adjunto de 110 

Administração, colocou no “Chat dos Conselheiros” que a previsão para a publicação do processo 111 

licitatório das duas plataformas mencionadas é para a última semana de setembro. TERCEIRO PONTO. 112 

O presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, colocou o terceiro ponto em discussão. O conselheiro 113 

Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo questionou a gestão sobre quais medidas serão efetivamente 114 

tomadas a partir das recomendações sugeridas pela Audint. O presidente da reunião, Roberto Vieira 115 

Pordeus, citou que essas recomendações já são de praxe na Ufersa; quanto à recomendação sobre as 116 

diárias e passagens, afirmou que há pouco servidores no setor e, além disso, muitas vezes os atrasos no 117 

prazo tratam-se de urgências e imprevistos. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo afirmou 118 

que a Audint analisou 50 Propostas de Concessão de Diárias e Passagens (PCDPs), das quais 62% são 119 

consideradas de viagens urgentes; citou que entende que realmente acontecem urgências, porém 120 

observou que há mais viagens urgentes do que pedidas no prazo, instigando um olhar mais cuidadoso 121 

sobre isso. A conselheira Midiã Medeiros Monteiro, com relação a esse ponto, lembrou que foi uma 122 

solicitação da composição passada do Consuni, mas que foi pedido à Audint, em sua concepção, de 123 

maneira inadequada – por isso, de mais de duas mil passagens, analisaram-se uma amostra de 50. 124 

Frisou que, na época, a cobrança era em relação às viagens da Reitora da Universidade, que os 125 

conselheiros julgaram excessivas. Destacou que a forma como o relatório foi feito não contemplou a 126 

solicitação do Conselho, pois se considerou as PCDPs de toda a universidade, não apresentando, 127 

portanto, como a situação está. Ressaltou que, nos centros, muitas vezes, é necessário fazer uma 128 

seleção – ou se tem diárias ou se tem passagens. Desse modo, é necessário verificar como a 129 

universidade está gerenciando isso. Registrou que as solicitações realizadas em 2022 mais do que 130 

dobraram a quantidade do ano anterior, observando que a Ufersa está gastando com diárias e 131 

passagens mais do que as demais universidades, questionando o que justifica isso. Indagou, também, se 132 

é sempre necessário ir muitos companheiros nas viagens realizadas pela Reitora, bem como se eles 133 

recebem diárias e passagens, tendo em vista que, quando se trata de uma viagem de um docente para 134 
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fins de pesquisa, há de se escolher entre um ou outro. Enfatizou que é necessário se ter mais 135 

responsabilidade com esses gastos públicos com viagens, e melhor dividi-los entre os docentes. Quanto 136 

ao resultado de 62% de urgências, entendeu ser muito, citando que seu Centro tem um planejamento 137 

que evita isso. Elogiou o relatório, pois faz apontamentos importantes, e não consegue responder a 138 

pergunta feita em sua solicitação porque não foi pedido de maneira adequada. O conselheiro Leonardo 139 

Augusto Casillo afirmou que todos os centros precisam fazer um planejamento de diárias e passagens 140 

durante o ano, mas o valor do orçamento é muito curto, de forma que não se consegue colocar nenhum 141 

professor para fazer uma viagem internacional – isso sendo feito, já compromete praticamente todo o 142 

dinheiro. Assim, já se avisa que não haverá viagens internacionais, e que cada professor pode fazer uma 143 

viagem nacional, se tiver artigo, e colocando um planejamento prévio, nunca com urgência. Registrou 144 

que, mesmo planejando, quando o Sistema de Concessão de Diárias e Passagens efetua a compra, é 145 

num valor duas ou três vezes maior do que o simulado, de forma que se precisa cortar alguns gastos da 146 

viagem planejada, frustrando os docentes. Frisou que, em sua opinião, a Gestora realmente precisa 147 

viajar, mas não necessariamente com dois ou três acompanhantes, solicitando uma maior transparência 148 

sobre isso. O presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, disse que é uma escolha de cada gestor 149 

realizar seu trabalho de forma descentralizada ou não, com contato direto ou não; quanto aos 150 

acompanhantes, destacou que para todos há justificativas, e que a solução, então, seria distribuir melhor 151 

o orçamento para viagens entre os centros. O conselheiro Rodrigo Silva da Costa concordou com o que 152 

a conselheira Midiã Medeiros Monteiro colocou, acrescentando que os diretores vêm solicitando 153 

alteração na resolução Consad nº 002/2019, que diz que os Centros irão receber até 7% do valor 154 

destinado na Matriz Orçamento de Outros Custeios e Capital (OCC) da Associação Nacional dos 155 

Dirigentes das Instituições Federais de Ensino Superior (Andifes), a fim de que os Centros possam ter um 156 

pouco mais de recursos para suas ações, em especial para o envio de servidores técnicos e docentes 157 

para realizarem atividades como apresentação de trabalhos e qualificação. O conselheiro Rodrigo 158 

Nogueira de Codes parabenizou o trabalho da Audint, o qual considerou bem detalhado e com 159 

recomendações importantes para a gestão. Citou que teve o privilégio de trabalhar próximo enquanto 160 

esteve como Pró-Reitor de Graduação, e, sem dúvidas, a Auditoria Interna auxilia a gestão da 161 

Universidade. Destacou que, ao final do relatório, consta que o acatamento das propostas apresentadas 162 

constitui interesse dos gestores para o alcance do aprimoramento da gestão e para o alcance dos 163 

objetivos institucionais. Com isso, julgou importante que sejam acatadas. Ademais, sobre o que motivou o 164 

ponto de pauta, afirmou que, inicialmente, foram as viagens internacionais, que devem ser aprovadas 165 

pelo Conselho Superior ou pelo Ministro de Estado, e que, em sua visão, deveria ser pelo Consuni, mas a 166 

gestão entendeu que é pelo Conselho de Administração (Consad), e posteriormente regularizou as 167 

aprovações. Depois, reiterou os pontos levantados pela conselheira Midiã Medeiros Monteiro. Além disso, 168 
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o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) para o ano de 2022, em duas de suas metas – a 2.2 e a 169 

2.3 – relata, respectivamente, “reduzir em 30% o pagamento de despesas com passagens aéreas para 170 

atividades administrativas em relação ao ano de 2019”, e “reduzir em 20% o pagamento de despesas 171 

com diárias para atividades administrativas em relação ao ano-base de 2019”, ressaltando que uma das 172 

metas era reduzir os custos com passagens, e a outra com diárias. Entretanto, somente a Reitora, no ano 173 

de 2022, gastou R$ 105 mil, e a Chefe de Gabinete, R$ 96 mil. De forma que a soma dessas duas 174 

pessoas representa 57% do recurso previsto como meta. Tendo em vista o gasto de mais de R$ 1 milhão 175 

e o consequente descumprimento das metas, sugeriu que estas fossem revisadas. Para efeito de 176 

comparação, citou que o Reitor da Universidade Federal do Rio Grande do Norte (UFRN) gastou, no ano 177 

de 2022, R$ 44 mil, e sua Chefe de Gabinete apenas R$ 84 – meia diária. A conselheira Kyara Maria de 178 

Almeida Vieira parabenizou a Audint pelo relatório e fez observação sobre alguns incômodos, como a 179 

falta de transparência. Citou a Portaria UFERSA/GAB nº 198/2020, que diz, em seu artigo 2º, as pessoas 180 

que podem liberar passagens e diárias – chefe de gabinete, pró-reitores titular ou adjunto, diretores e 181 

vice-diretores de centro ou servidor formalmente designado –, sendo estas responsáveis pela avaliação 182 

da indicação do proposto e da pertinência da missão, bem como pela ponderação da análise de custo-183 

benefício e aprovação tanto da viagem quanto da prestação de contas no Sistema de Concessão de 184 

Diárias e Passagens (SCDP). Ademais, citou que, além de contar com recursos escassos, os diretores de 185 

centro têm que estabelecer critérios para pensar o que é possível fazer para definir quem são as pessoas 186 

que serão beneficiadas. Revisou as recomendações da Audint e criticou o fato de que os centros 187 

possuem um recurso mais limitado do que outros espaços da instituição, sendo que as pessoas que 188 

solicitam diárias e passagens aos diretores de centro são os agentes de ensino, pesquisa e extensão. O 189 

conselheiro Pedro Victor Cavalcante Santos comentou, sobre a formação anterior do Consuni, que o 190 

objetivo era analisar as viagens da gestão. Citou que, se os recursos dos centros já são limitados, isso se 191 

intensifica quando se trata do estudante, porque as poucas concessões priorizam o servidor, citando 192 

como exemplo um caso em que o discente conseguiu participação em um congresso internacional na 193 

área de Engenharia Florestal, mas a Ufersa não pôde ajudá-lo. Sobre as viagens realizadas pela Reitora, 194 

observou que seguem um procedimento de análise diferente do restante da comunidade acadêmica, de 195 

modo que, enquanto esta precisa tentar muito, facilmente a gestão consegue a concessão, ainda que 196 

para um evento de baixa relevância. O conselheiro Leonardo Augusto Casillo reiterou a importância do 197 

planejamento e da transparência das concessões, pois o Consad aprova a viagem da Reitora e, depois, 198 

descobre-se que mais gente a acompanhou. O conselheiro Pedro Victor Cavalcante Santos finalizou 199 

sua fala reiterando que o Consad está aprovando viagens a partir de convites genéricos que não citam 200 

diretamente a instituição ou a gestora, de modo que não se observa que a discricionariedade não está 201 

obedecendo aos princípios da administração pública e dos ordenamentos jurídicos. Diante disso, o 202 
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Tribunal de Contas da União (TCU) pode questionar, o que coloca o nome da instituição em risco. O 203 

presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, esclareceu que a participação da Reitora e da Chefe de 204 

Gabinete no congresso realizado pelo Conselho Regional de Engenharia e Agronomia (Crea) foi 205 

custeada pelo próprio Crea. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo comentou sobre o 206 

estranhamento da discrepância dos gastos com diárias e passagens do ano de 2021 para 2022, 207 

afirmando que a justificativa é a pandemia, e que se deve tomar como parâmetro 2019 – afirmando que a 208 

média se mantém. Frisou que a grande questão não é o valor, mas onde está sendo alocado o recurso; 209 

citou que, se fossem seguidos os 7% previstos na Resolução para o custeio de viagens e passagens, 210 

seria um valor razoável que daria para atender às demandas. Ressaltou que viajar da Ufersa é mais caro 211 

do que da UFRN, por exemplo, pois não se localiza na capital – então o servidor sai antes e volta depois. 212 

Por fim, questionou qual o critério de distribuição entre os centros e se está sendo seguida a Matriz OCC 213 

Andifes ou não, citando, ainda, que o Consad lhe parece ser o Conselho adequado para reivindicar esses 214 

esclarecimentos. Pelo relatório, observou que a problemática se trata de uma concentração específica de 215 

diárias e passagens na Reitoria, comentando que se deve, no mínimo, respeitar a Resolução e seguir as 216 

recomendações da Auditoria. O presidente da reunião, Roberto Vieira Pordeus, colocou o terceiro ponto 217 

em votação, o qual foi votado e aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a discutir, o presidente 218 

do conselho, Roberto Vieira Pordeus, deu por encerrada a reunião, e eu, Éricka Tayana Lima Bezerra, 219 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada sem 220 

emendas, na reunião do dia dezoito de dezembro de dois mil e vinte e três, segue assinada pela 221 

presidente do Consuni, pelos demais conselheiros presentes nesta reunião e por mim. 222 
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